## **DIPUTADOS**

## En Morena lamenta fallo; la oposición lo celebra

POR AURORA ZEPEDA ROJAS Y XIMENA MEJÍA

nacional@gimm.com.mx

El líder nacional de Morena, Mario Delgado lamentó que la Corte haya quitado "el blindaje" que el Presidente había querido poner a la Guardia Nacional para que fuera "incorruptible".

Se manifestó en desacuerdo con la decisión de los ministros, pero apuntó que acatarán el fallo, aunque el objetivo de que la Guardia Nacional fuera operada por la Secretaria de la Defensa, era evitar que ocurriera lo qué pasó con la Policía Federal.

"Me parece lamentable la decisión de la Corte porque nos quita la posibilidad de tener el blindaje de esa institución hacia el futuro, que no pase lo que pasó con la policía de García Luna con tantos intentos de cuerpos policiacos que terminan infiltrados por la delincuencia, terminan siendo ineficaces por la corrupción", dijo.

A su vez, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, dijo que el Poder Judicial dejó de lado la demanda de seguridad de los ciudadanos en las distintas regiones del país.

En Twitter, los coordinadores del PAN y PRI integrantes de la Alianza Va Por México, respaldaron el fallo de la Corte.



El coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero, refrendó que las y los diputados de su partido quieren que la seguridad pública sea civil, con policías locales bien equipados y entrenados.

Santiago Creel hizo un reconocimiento a los ministros que rechazaron el decreto inconstitucional.

El diputado y presidente del PRI, Alejandro Moreno, expresó que "es un acierto para garantizar el carácter civil de la GN". Su partido en su momento promovió la ampliación de la GN en tareas de seguridad.